



**»Und heute beweist er seine Gerechtigkeit dadurch, dass er den für gerecht erklärt, der aus dem Glauben an Jesus lebt.« Römer 3,26**

Bei der Einsetzung des Abendmahls mit seinen Jüngern sagte Jesus, nachdem er den Wein als Symbol für sein Blut genommen hatte: „Das ist mein Blut des Bundes, das für viele vergossen wird zur Vergebung der Sünden.“ Das zeigt uns etwas von dem, was zu bezahlen ist. Gottes moralischer Anspruch wird nicht eher ruhen, bis die Rechnung für die Schuld beglichen ist. Welch hoher Preis dafür bezahlt werden muss, beschreibt Jesaja in Kapitel 53 über die Rolle des Messias. Er wurde durchbohrt um unserer Übertretungen willen und zerschlagen um unserer Missetaten willen. Ihm wurde die Strafe auferlegt, die uns Frieden bringt. In den Evangelien lesen wir von dieser Erfüllung der Prophezeiung, von diesem Kampf gegen die menschliche Sünde. Wie der Messias Jesus am Kreuz in völliger Finsternis und Verzweiflung schrie: „Mein Gott, mein Gott, warum hast du mich verlassen?“ Wir können nur erahnen, was er durchlitten hat, damit Gott uns vergeben konnte. Um mit diesem unsäglichen Leid das Lösegeld zu bezahlen. Denn es gab keinen anderen Ausweg aus der Sackgasse, in die die Menschheit geraten war. Aber Gott kümmert sich. Weil die Sünde schreckliche Folgen hat, hat Jesus diesen Weg verkündet, dass er dafür am Kreuz erhöht werden muss. Für uns Christen ist es eine befreiende und sehr gute Nachricht, dass uns gerecht vergeben wurde, dass alle Schuld getilgt ist. Wie sehr wünsche ich mir, dass noch viele, viele andere diese Botschaft erfahren.

## Liebe Freunde,

Unser Team (siehe Bild rechts) steht kurz vor unserem nächsten Missionseinsatz in Sri Lanka. Er beginnt am 20. März 2023 und dauert zwei Wochen. Wir sind schon sehr gespannt, was Gott dort durch uns tun und sagen will. Die gute Nachricht von unserem genialen Gott ist das wichtigste was wir weitergeben werden. Jeder Mensch auf dieser Erde, sollte darum wissen, das unser Gott sich um jeden Menschen kümmert und jeden Mensch auf dieser Welt liebt. Der jeden der müde und beladen ist, einlädt zu ihm zu kommen um Ruhe für seine Seele zu finden.



Unten Elina W. Von links Vinoth S., Edmund W. und Reiner Z.

**Jesus auf dem Weg e.V.**  
Zukunftsweg 31  
53343 Wachtberg

0228 38757330  
info@jaw-mission.org  
www.jaw-mission.org

**Spendenkonto**  
SKB Bad Homburg  
DE23 5009 2100 0001 6610 00  
GENODE51BH2

## **Missionseinsatz Sri Lanka:**

Diesmal werden wir auch die vielen Pastoren (ca. 300), die im Norden des Landes leben, an einem sicheren Ort versammeln, um sie mit dem Wort Gottes zu ermutigen und zu stärken. Denn jeder Pastor und jede Gemeinde ist dort, wo sie sind, oft ein einzelnes Licht in einer dunklen Umgebung mit offener Feindseligkeit.

Durch zwei Konferenzen wollen wir es den Pastoren dort ermöglichen, sich aus ihren Regionen zu treffen und auszutauschen. Durch ein gemeinsames Mittagessen und die Gemeinschaft untereinander wollen wir die Einheit der verschiedenen Gemeinden stärken.

In einer stark von Armut betroffenen Region werden wir Lebensmittelpakete an Witwen und bedürftige Frauen verteilen.

Natürlich steht auch wieder der Besuch unseres Kindergartens auf dem Programm und wir schauen uns den aktuellen Stand des Witwenprojektes in Kilinochchi an. Für die Fertigstellung werden noch 1500€ benötigt. Bitte betet dafür.



## **Bitte betet für...**

...Elinas Gesundheit, die nach jeder längeren Auto- oder Zugfahrt mit Rückenschmerzen kämpft. Besonders im Hinblick auf den Einsatz in Sri Lanka, wo viele Stunden Autofahrt anstehen. Elina ist unentbehrlich für die Entwicklung der Projekte vor Ort. Bitte betet auch für uns als Einsatzteam (siehe Vorderseite), dass Gottes Segen mit uns ist in allem, was wir tun.

Über unseren Whatsapp-Kanal werden wir während unseres Einsatzes wieder berichten.

### **GEBETSANLIEGEN:**

- » für Bewahrung auf den Straßen
- » für Finanzen zur Fertigstellung des Witwenprojektes (1500€)
- » für Elinas Rücken
- » für die Veranstaltungen (Gottesdienste/Konferenzen)
- » für die Pastoren im Norden Sri Lankas

Wünsche Euch Gottes Segen.

Edmund und Elina Wiens + Team von Jesus auf dem Weg e.V.

Wachtberg im März 2023